

## **Tête de rivière à Caen :**

### **Ikhlef Morvan, 42 ans, est deuxième !**

Publié le 10-03-2014 à 12:16:49 par Tendance-Ouest Caen

**Le responsable de la base d'aviron de Caen, qui compte vingt ans de plus que la plupart des concurrents, termine deuxième de la compétition organisée dimanche 9 mars sur le canal de Caen.**

Il y avait du monde ce dimanche 9 mars sur le canal de l'Orne reliant Caen et Ouistreham : la société nautique locale accueillait en effet une "Tête de Rivière", une épreuve d'aviron contre la montre de 6 km. 300 compétiteurs venus du quart nord-ouest de la France étaient présents.

A 42 ans, soit 20 de plus que la plupart des concurrents, le responsable de la Base d'aviron caennaise Ikhlef Morvan a bouclé le circuit en 2e position, en 24 minutes. Il est seulement devancé par Mickael Marteau, membre de l'Equipe de France et qui s'entraîne à Nantes.

Camille Leclerc, la vedette du club de Caen termine deuxième à une minute de sa concurrente, la championne de France Julie Maréchal dans la catégorie seniors dame poids léger.